

Lección 164: LA PALABRA DE DIOS EDIFICA NUESTRAS VIDAS I

Josué 8:30-35

Introducción:

La Palabra de Dios puede tener muchas aplicaciones y concepciones en el ser humano hoy día. Para algunos constituye un excelente registro histórico respecto a la influencia, ascenso y caída de los israelitas en el devenir de la humanidad. Hay quienes hallan en la Biblia un compendio de buenos consejos.

Sin embargo, para un cristiano debe representar el "Manual del fabricante" es decir, el documento que Dios dejó a su pueblo con principios y pautas bíblicas que traerán riqueza espiritual a nuestra vida y contribuirán decididamente a mantener una buena relación con quienes nos rodean. Pero algo más: en la Biblia aprendemos de qué manera caminar en consonancia con la voluntad divina.

I.- A Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César (vv.30, 31)

1.- Dios merece la honra y gloria por nuestras victorias.

Un creyente de estar consciente que, vencer y obtener éxito en todas las acciones es el fruto de tener el acompañamiento de Dios, nuestro fiel ayudador.

Cuando desconocemos al Señor en los momentos de victoria, estamos sembrando las semillas para derrotas futuras. Consciente de que el Señor Todopoderoso debe ocupar el primer lugar y a El debemos reconocerle en todos nuestros caminos, Josué le erigió un altar. Era su tributo de reconocimiento, pero también de gratitud por la victoria. *"Entonces Josué edificó un altar a Jehová Dios de Israel en el monte Ebal" (v30).*

2.- Dios es santo y amerita santidad en quienes le aman.

Reviste singular importancia que en la construcción del altar no se podían utilizar instrumentos. *"...un altar de piedras enteras sobre las cuales nadie alzó hierro" (v 31)*

En la historia bíblica hallamos que igual ocurrió cuando se construyó el templo, en tiempos de Salomón (**1 Reyes 6:7** *"Y cuando se edificó la casa, la fabricaron de piedras que traían ya acabadas, de tal manera que cuando la edificaban, ni martillos ni hachas se oyeron en la casa, ni ningún otro instrumento de hierro"*).

La santidad de los lugares dedicados al Señor obliga que no haya nada extraño. Igual nuestra vida. Usted y yo somos templos del Espíritu Santo. Dios habita en nosotros. El Señor Jesús volvió a nosotros (**Juan 14:18** *"Y la casa estaba cubierta de cedro por dentro, y tenía entalladuras de calabazas silvestres y de botones de flores. Todo era cedro; ninguna piedra se veía"*).

II.- La Palabra de Dios debe ocupar un lugar de preeminencia en nuestras vidas (v. 32).

1.- Estamos llamados a interiorizar los principios bíblicos.

Es interesante que apenas se promulgaron los diez mandamientos, Moisés instruyó a



los israelitas sobre el lugar que debían ocupar las enseñanzas de Dios en su vida personal y familiar:

"Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes. Y las atarás como una señal en tu mano, y estarán como frontales entre tus ojos..." (Deuteronomio 6:6-8).

El propósito esencial era y es hoy día que la Palabra quede grabada en lo más profundo de nuestro ser y la hagamos práctica en nuestra vida cristiana. Si meditamos en las enseñanzas Escriturales y hay en nosotros disposiciones de tornarlas prácticas en nuestra cotidianidad, se reflejarán en un mejoramiento de nuestra relación con Dios, con nosotros y con quienes nos rodean.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Si la Palabra de Dios ocupa un lugar preeminente en su existencia, se reflejará en su crecimiento personal y espiritual. Es probable que en otros períodos no supiéramos qué hacer o de qué manera responder en cada circunstancia. Pero una vez conocimos al Señor Jesús como único y suficiente Salvador, hallamos en las Escrituras la ruta que nos marca el sendero a seguir.

CONTINUARA...

--- 29/03/2022 ---

TIEMPO DE AYUNO Y ORACION

Querida Familia Cristo Única Esperanza, este sábado 2, tendremos nuestro día de ayuno mensual. Será un buen tiempo de Comunión en la presencia de Dios.

Estaremos orando desde las 5.30 de la mañana por

ZOOM (ID: 814 3007 2396)

Pastor, Jose Yovera

WhatsApp 987 920 544

